

Discours sur le projet jeunesse – Jessica MICHEL, conseillère municipale

Le groupe de jeunes, amorcé en septembre 2023, s'est rassemblé à 17 occasions dont 6 fois cette année avec pêle-mêle une sensibilisation au monde des abeilles et la fabrication de piège à frelons asiatiques pour laquelle la famille Coche nous a gentiment invités, des initiations dans des domaines sortant de l'ordinaire avec du foot freestyle, du hiphop, ou encore des échecs.

Avec une moyenne de 11 jeunes par activité, c'est un total de 40 jeunes différents de 6 à 15 ans qui ont fréquenté une ou plusieurs fois les activités proposées par la municipalité depuis 2 ans et demi. J'ai entendu à plusieurs reprises « ce sont les mêmes jeunes », « des enfants d'élus » ... ces chiffres démontrent d'une part que cela est faux, nous n'avons pas 40 enfants à nous seuls... mais je tiens à rappeler malgré tout que les élus sont des habitants, tout comme leurs enfants qui ne méritent pas d'être stigmatisés. Je tiens également à rappeler que tous les enfants du village sont conviés à chaque activité à la fois par sms, site internet et flyer dans les boîtes aux lettres ; l'occasion d'accueillir chaque enfant intéressé.

Je tiens d'ailleurs à remercier vivement tous les parents / habitants qui nous ont confié leur enfant et invite tous les autres à essayer. D'ailleurs, si votre enfant à 8 ans dans l'année, contactez le secrétariat de la mairie et vous serez informés des activités proposées en avant-première.

Ce groupe a pour vocation de rapprocher les jeunes, créer du lien et faire découvrir de nouveaux horizons.

Preuve qu'intégrer ce groupe génère du lien, nous avons eu la chance d'avoir un de ses membres qui a initié ses camarades à un jeu qu'il affectionne et pratique habilement en la personne d'Adrien Gensollen. Agé de 15 ans et en classe de seconde, Adrien pratique les échecs en club et a démontré une capacité pédagogique assez singulière. Il a créé un power point complet, ludique et accessible pour expliquer à 8 jeunes de 8 à 13 ans les bases et les subtilités des échecs. Il a su captiver ses camarades et les former en 3 séances d'1h30 : des bases de placements des pièces et leurs déplacements jusqu'aux techniques d'ouverture, le roque et autres astuces Adrien a donné à tous des envies de plus.

Pour y aider, la municipalité dans son développement de l'aire de jeux du village, va d'ailleurs faire installer une table avec plateau d'échec intégré et aux beaux jours pourront être envisagés des tournois entre jeunes voire intergénérationnels.

En tout cas, il nous semblait, à nous élus, important de saluer et remercier vivement Adrien pour son engagement et sa disponibilité. La municipalité souhaitait en ce sens lui offrir un petit cadeau. Il n'est pas présent ce soir mais nous saluons sa démarche et lui remettrons le présent ultérieurement.

Encore un grand merci à tous les jeunes que je côtoie dans les activités proposées et que 2026 nous apportent des beaux moments de partage et de rencontre.